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第７２回 吉野警察署協議会

開催 日 時 令和７年２月17日（月）午前11時00分から午前11時40分（40分）

開 催 場 所 吉野警察署 研修場

出 席 者 委 員 福本会長 田尾副会長 前田委員 平井委員 田原委員

（定数８名） 吉田委員 小林委員 辻内委員 以上８名

警 察 署 署長、副署長、さくら警察庁舎所長、警務課長 生活安全課長

地域課長、刑事課長、交通係長、警備課長 以上10名

議 題 １ 最近の活動概況説明（副署長）

２ 配付資料等に対する質疑応答

３ 意見交換等

開 催 概 要 １ 吉野警察署協議会会長挨拶

本日は会議の後、警察航空隊と音楽隊の視察する予定である。今回、貴重な機

会を設けていただいたことに感謝申し上げる。委員の皆様も、この機会に警察活

動への理解をさらに深めていただくようお願いする。

２ 吉野警察署長挨拶

以前も申し上げたが、警察署協議会は平成10年警察改革要綱に基づき、警察

外部の有識者の意見、要望を受けて、適正な業務を行っていくという目的で設

立している。協議会委員には、ご意見を伺うことに加えて警察業務をより知っ

ていただきたいという目的もあり、本日は警察航空隊及び警察音楽隊の視察を

お願いする。本年度の定例会議は今回が最後となるが、任期満了までどうか忌

憚のないご意見、ご要望、ご質問をいただくようお願い申し上げる。

３ 議事

⑴ 直近の活動概況について副署長から説明

⑵ 質疑応答

ア 偽の逮捕状を使用した特殊詐欺について

【委員】

先ほど、偽の逮捕状を見せていただいたが、どのように看破すれば良いか。

【警察】

警察が逮捕状を郵便受けに投函することは絶対にない。もし、このような

ことがあれば、間違いなく詐欺である。たとえ警察を名乗ってきたとしても、
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そんなことはありえないのでだまされないようにしていただきたい。

イ 交番・駐在所の再編について

【委員】

川上村の大滝駐在所が廃止となると聞いたが如何。

【警察】

同駐在所は３月末頃を目処に廃止される。その後は迫駐在所と柏木駐在所

で大滝駐在所分をカバーすることになる。

ウ 防犯カメラを用いた運用について

【委員】

防犯カメラを追跡していくと犯人にたどり着くと聞き、感心した。これら

の防犯カメラを設置している主体はどこか。

【警察】

基本的には、自治体や民間の方々が設置している防犯カメラを確認させて

いただいている。また、交番や駐在所に防犯カメラを設置しているところも

ある。

そ の 他 ○ 施設視察（警察航空隊、警察音楽隊）

○ 会議において特筆すべき事項

なし


